



Une journée sur l'engagement pour les troisièmes de Saint-Martial

publié le 10/04/2012

Descriptif :

Mardi 27 mars dernier, les troisièmes du collège Saint-Martial ont consacré leur journée à réfléchir sur la notion d'engagement en rencontrant deux associations locales.

Pour les élèves de Saint-Martial l'**association "Collecte de papiers"** de Montmorillon n'est pas une inconnue. En effet, depuis quelques années, ils participent avec elle aux campagnes de ramassage. Ainsi 1,2 tonnes ont été collectés à Saint-Martial en décembre dernier. Ils savent, par cet engagement, qu'ils contribuent au bien-être des élèves de l'école du quartier de Mahavokatra de Diego Suarez à Madagascar. Alors, la rencontre qui leur était proposée mardi tombait à pic, car cinq membres de l'association étaient encore là-bas il y a quelques semaines. Et trois d'entre eux ont offert aux élèves un témoignage passionnant des conditions de vie dans ce pays et rendu compte de l'impact de leur action. Sur une vidéo proposée par Mme Isabelle Petitet, les élèves ont ainsi vu distribuer aux petits Malgaches les crayons collectés en février dernier à Saint-Martial et apportés sur place par l'association.

Pour sa part, M. Lionel Jouannet représentant le **CCFD Terre Solidaire**, a sensibilisé les élèves aux problématiques du développement des peuples et de la solidarité internationale. Son intervention a eu le mérite d'ouvrir nos élèves sur des situations bien éloignées de leur vie quotidienne et de se rendre compte qu'ils étaient des privilégiés au regard de ce que vivent les populations des pays en développement..

S'engager pour une cause implique aussi de bien se connaître. Avec le Père Claude Bonaïti, Dominicain et prêtre de la paroisse Sainte Thérèse à Poitiers , et M. Emmanuel Bethoux coordinateur de l'équipe d'animation pastorale, les élèves ont réfléchi aux qualités qu'ils possèdent puis échangé sur la parabole des talents et sur des situations où ils ont mis en œuvre leurs qualités.

Et pour ne pas se satisfaire de beaux discours, en fin de matinée, il a été proposé à chacun de définir un objectif personnel à atteindre pour la fin de l'année scolaire.

Encadrés par des enseignants et des animateurs du groupe de pastorale du collège, les élèves ont réalisé dans l'après-midi une excursion à pieds de 8 km autour de Montmorillon. Un parcours balisé d'activités mais aussi une façon de se préparer à la route de nuit des troisièmes du diocèse le 9 juin prochain.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.